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CANDIDATURA A LA PRESIDENCIA DE LA ASAMBLEA PARLAMENTARIA DE LA OSCE 2023

“Proteger, reformar y trabajar sobre el terreno. 
Una agenda para la paz ”
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MI VISIÓN:
UNA ORGANIZACIÓN POLÍTICA FUERTE EN
TIEMPOS DE GUERRA

CON VUESTRO APOYO Y CON VUESTRA PARTICIPACIÓN ACTIVA, QUIERO ENCABEZAR 
LA ASAMBLEA PARLAMENTARIA EN UN MOMENTO CRUCIAL, EN UNA NUEVA ERA Y EN EL CON-
TEXTO DEL RETORNO DE LA GUERRA A NUESTRO CONTINENTE. MI OBJETIVO ES APORTAR SO-
LUCIONES POLÍTICAS A CONFLICTOS QUE REQUIEREN Y EXIGEN UNA DIMENSIÓN POLÍTICA Y 
PARLAMENTARIA, ASÍ COMO UNA CONTRIBUCIÓN DECISIVA SU RESOLUCIÓN DE NUESTRA OR-
GANIZACIÓN.

COMO PARLAMENTARIOS, PODEMOS MARCAR LA DIFERENCIA. Y LA ASAMBLEA PARLA-
MENTARIA DE LA OSCE DEBE SER NUESTRA HERRAMIENTA DE REFERENCIA.

DESEO TRABAJAR CON TODOS PARA LOGRAR JUNTOS UNA ORGANIZACIÓN TRANSPA-
RENTE COMPROMETIDA CON LA PAZ, EL DIÁLOGO Y LA DEMOCRACIA, REAFIRMANDO 
LOS PRINCIPIOS Y EL ESPÍRITU DEL ACTA FINAL DE HELSINKI FIRMADA EN 1975.

SOMOS MÁS DE 300 PARLAMENTARIOS EN MÁS DE 55 PAÍSES. DESDE CANADÁ HASTA 
MONGOLIA, ESTO ES LO QUE DIFERENCIA A LA AP DE LA OSCE DE OTRAS INSTITUCIO-
NES Y ORGANIZACIONES INTERNACIONALES. SOMOS UN ACTOR GLOBAL PARA UN DIÁ-
LOGO MUNDIAL.

DURANTE NUESTROS INTERCAMBIOS DE LOS ÚLTIMOS MESES, LA MAYORÍA DE VOSO-
TROS HA PEDIDO UNA ORGANIZACIÓN MÁS VISIBLE, CON VOZ PROPIA, FIRMEMENTE 
ARRAIGADA EN EL TERRENO, PROFUNDAMENTE APEGADA A NUESTROS PRINCIPIOS Y 
VALORES Y SIEMPRE AL LADO DE UCRANIA.

PARA HACER ESTO, SUGIERO:

MI MISIÓN:
UN PLAN DE ACCIÓN DURANTE MI MANDATO. UNA HOJA DE 
RUTA PARA UNA ASAMBLEA PARLAMENTARIA DE LA OSCE MÁS 
FUERTE Y VISIBLE

MI PLAN DE ACCIÓN ACOMETERÁ UNA REFORMA
DE LA GOBERNANZA

⊲ LOGRAR UNA ORGANIZACIÓN CENTRADA EN EL TERRENO

⊲ CONVIRTIENDO LA ORGANIZACIÓN EN UN ACTOR POLÍTICO MÁS VISIBLE

⊲ FIRMEMENTE COMPROMETIDO CON UCRANIA, PARA SALVAR NUESTRO FUTURO
   COMO ASAMBLEA PARLAMENTARIA



TRES PRIORIDADES,
UNA HOJA DE RUTA
POR LO TANTO, MI PRINCIPAL PRIORIDAD ES QUE LA ASAMBLEA SE CONVIERTA EN UN ACTOR POLÍTI-
CO MÁS FUERTE, PARTE DE LAS SOLUCIONES QUE NECESITA LA REGIÓN. LA ASAMBLEA PARLAMENTA-
RIA DE LA OSCE DEBE SER LA PRIMERA LÍNEA DE DEFENSA DE NUESTRA REGIÓN CONTRA LA AGRESIÓN 
RUSA EN UCRANIA, ASÍ COMO CONTRA OTROS CONFLICTOS PERSISTENTES EN EUROPA.

COMO PRESIDENTE, ENCABEZARÉ UNA ASAMBLEA QUE DEBE DESEMPEÑAR UN PAPEL CLAVE PARA 
CATALIZAR LA TRANSFORMACIÓN EN TODOS LOS CONFLICTOS Y DESAFÍOS DE LA REGIÓN. DEBE-
MOS CONVERTIRNOS EN UN PILAR POLÍTICO PARA EL CAMBIO, PERO TAMBIÉN EN UNA VOZ PARA 
LA TRANSFORMACIÓN FRENTE A LOS DESAFÍOS ECONÓMICOS, CLIMÁTICOS Y DE DERECHOS HU-
MANOS. SOMOS MÁS DE 300 PARLAMENTARIOS, PERO DEBEMOS HABLAR CON UNA SOLA VOZ 
FUERTE.

DEBEMOS CAPITALIZAR ESTE MOMENTO, FINANCIERO Y POLÍTICO, CRÍTICO PARA NUESTRA ORGA-
NIZACIÓN. ADEMÁS, DEBEMOS ESTAR MÁS PRESENTES Y ACTIVOS EN LA AGENDA GEOPOLÍTICA 
TANTO EN LAS CAPITALES COMO SOBRE EL TERRENO. EN CUANTO AL FUTURO FINANCIERO DE LA 
ASAMBLEA PARLAMENTARIA DE LA OSCE, SERÁ NECESARIO REPENSAR NUESTRO PRESUPUESTO Y 
NUESTRAS CONTRIBUCIONES NACIONALES PARA VOLVERNOS MÁS FUERTES, MÁS OPERATIVOS Y 
MÁS VISIBLES SOBRE EL TERRENO.

COMO PARLAMENTARIOS QUE REPRESENTAN A MIL MILLONES DE CIUDADANOS,
TAMBIÉN DEBEMOS DESAFIAR A NUESTROS GOBIERNOS EN ASUNTOS

POLÍTICOS Y FINANCIEROS.

Y COMO PRESIDENTE, SI SOY ELEGIDO, MI OBJETIVO SERÁ TRABAJAR MÁS EN EL TERRENO, SIENDO PAR-
TE ACTIVA DE LAS SOLUCIONES DE LOS RETOS ACTUALES EN NUESTRA REGIÓN ASÍ COMO DE LIDERAR 
COMO ORGANIZACIÓN UNA VOLUNTAD POLÍTICA MÁS FUERTE CON LA AMBICIÓN DE RESOLVER LOS 
CONFLICTOS EXISTENTES EN NUESTRA REGIÓN.

MI SEGUNDA PRIORIDAD ES REFORMAR NUESTRA GOBERNANZA. COMO ASAMBLEA QUE QUIERE CON-
VERTIRSE EN CLAVE PARA ENCONTRAR SOLUCIONES, DEBEMOS SER MÁS TRANSPARENTES Y RESPON-
SABLES. NUESTRAS DECISIONES, POR LO TANTO, TENDRÁN QUE SER ADOPTADAS CON MAYOR APOYO Y 
CON UNA PARTICIPACIÓN MÁS PRONUNCIADA POR PARTE DEL PLENO Y DE LA COMISIÓN PERMANENTE. 
ESTO PERMITIRÁ CONFERIR MÁS LEGITIMIDAD A LA PRESIDENCIA Y AL COMITÉ EJECUTIVO.

TAMBIÉN DEBEMOS TRABAJAR CON EL APOYO Y 
LA COOPERACIÓN DE NUESTRO SECRETARIADO Y 
DEL SECRETARIO GENERAL. SON FUNDAMENTALES 
PARA AFRONTAR LOS RETOS QUE TENDREMOS QUE 
AFRONTAR EN LOS PRÓXIMOS AÑOS. JUNTOS 
SOMOS MÁS FUERTES Y MÁS VISIBLES.

FINALMENTE, MI TERCERA PRIORIDAD ES EL TRABAJO 
SOBRE EL TERRENO DE LA ASAMBLEA PARLAMEN-
TARIA DE LA OSCE PARA CONTRIBUIR AL FUTURO 
DE UCRANIA Y EUROPA, ASÍ COMO PARA PROPOR-
CIONAR SOLUCIONES QUE PUEDAN RESPONDER A 
LAS TRES DIMENSIONES, ECONÓMICA, POLÍTICA Y DE 
DERECHOS HUMANOS.

EL CLIMA, LA JUVENTUD, LA SEGURIDAD 
Y LA IGUALDAD DE GÉNERO TAMBIÉN 
SERÁN TEMAS CLAVE DE MI MANDATO. 
EN TÉRMINOS CONCRETOS, ESTAS SON 
MEDIDAS VISIBLES Y ACTIVAS PARA 
TRANSFORMAR NUESTRA ASAMBLEA 

EN LOS PRÓXIMOS AÑOS.

»

»



MI HOJA DE RUTA:
UNA AGENDA PARA LA PAZ

POR ÚLTIMO, PERO NO MENOS IMPORTANTE, MI CANDIDATURA TIENE 
COMO OBJETIVO APOYAR UNA AGENDA PARA LA PAZ. EL OBJETIVO 

ES TRABAJAR JUNTOS PARA LOGRAR UNA DECLARACIÓN EN KIEV EN 
2025 PARA CELEBRAR EL 50 ANIVERSARIO DEL ACTA FINAL DE HELSINKI 
CON LA BASE PARA UN NUEVO DIÁLOGO Y UNA AGENDA DE PAZ PARA 

LOS PRÓXIMOS AÑOS.
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